



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:29

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 20 de Septiembre de 2004.

### Bolsa de Noticias

#### **+CINN trabado**

+El representante del Consorcio del Canal Interoceánico de Nicaragua (CINN) Leonel Téllez denunció que el gobierno no les ha dado autorización para continuar con los estudios finales de factibilidad, impacto ambiental, entre otros, para poder comenzar con la construcción del proyecto. Según él hasta el momento, desde abril del año pasado, el gobierno ha mantenido un “silencio administrativo” sin querer dar respuesta a las solicitudes en tal sentido, al extremo de rechazar un cheque para la presentación de la solicitud ante el MARENA.

### La Trinchera

#### **+Barajan sustituto de Moore.**

+Paul Trivelli destacado diplomático ya estuvo en Nicaragua.

+A embajadora le queda un año, en promedio.

+¿Cambio en las reglas de Washington, D.C.?

#### **+Procurador panameño: “No hay juicio”.**

+Comunicación telefónica que no interesó a medios oficialistas.

+Información de primera mano desde Panamá.

#### **+Primera Mano.**

+Luego del escándalo de corrupción que sacude a Costa Rica, hay rumores de que parte del dinero obtenido por altos funcionarios del gobierno de Rafael Ángel Calderón, ex presidente de ese país, habrían hecho aportes en efectivo a la campaña electoral de Abel Pacheco y de Enrique Bolaños en Nicaragua, porque querían también ser “gestores” de préstamos internacionales a Nicaragua y ganarse buenas comisiones con el apoyo del gobierno de la Nueva Era.

+De Carcabelos se asegura que “nunca se desligó de la Aduana en donde aún tiene muchos contactos que al parecer le están permitiendo hacer algunos negocios poco transparentes”, aseguró un ex funcionario de Aduanas que conoce muy bien el “teje y maneje” de la dependencia.

En estos círculos dicen que Carcabelos se ufana de decir que él acaba de darle a la Primera Dama, doña Lila T. Abaúnza, un automóvil Mercedes Benz, con todas las extras, que adquirió en su natal Costa Rica.

El vehículo no pagó impuestos pese a que no entró como parte de los bienes o inventario de Casa Presidencial.

### Programas de Opinión de Radio

Emisora: **Corporación**

Programa: Seis en Punto

Conduce: Salvador Zamora

Invitado: Fabio Gadea Mantilla

Tema: Superintendencia de Servicios Públicos

Gadea refirió en su carta de amor a Nicaragua que la Superintendencia de Servicios Públicos va a politizar



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:29

PAG - 2 -

y partidizar aún más, ya que no se está pensando en el bienestar, ni en brindarle un mejor servicio a la población, sino en obtener nuevos cargos para los partidos políticos y fortalecer cada día más el remedo de régimen parlamentario que algunos quieren imponer.

Emisora: **Corporación**

Programa: Doce en Punto

Conduce: Salvador Zamora

Tema: Protestas por reparación de carretera Matagalpa-Jinotega

Pobladores del Norte se encuentran molestos por el incumplimiento por parte del Gobierno en lo que respecta a la reparación del tramo de Carretera Matagalpa-Jinotega. Los quejosos manifestaron que de no ser escuchadas sus protestas tomarán medidas drásticas hasta que el Gobierno les cumpla.

### NOTICIAS DE TV

+Trabajadores del INSS se presentaron a las instalaciones de la Asamblea Nacional solicitando a los diputados que se conforme una comisión encabezada por el Ejecutivo, para que analicen las situación de esa institución y que no sean los legisladores quienes la controlen, porque la actual administración ha realizado un trabajo eficiente. **(100% Noticias / Noticias 12, Canal 12 / Telediario, Canal 10)**

+Miguel López expresó que la bancada Azul y Blanco no apoya que el INSS continúe siendo saqueado como lo han hecho las administraciones anteriores. Añadió que respaldan el dictamen de minoría. **(100% Noticias / Telediario, Canal 10)**

+El diputado Wilfredo Navarro, manifestó que los trabajadores del INSS y TELCOR entre otros no deben preocuparse porque tienen su trabajo asegurado, no así los jefes por incompetentes. En otro orden indicó que después de las elecciones municipales plantearán la alternativa de un diálogo con las fuerzas y partidos políticos que tengan representatividad y que puedan generar cambios con sus votos en la Asamblea Nacional, “con quien tengo que hablar es con Daniel Ortega y el FSLN que tiene 38 votos en la Asamblea Nacional, que tienen una definición clara en torno a temas políticos”, dijo Navarro. Añadió que el aporte político que pueda dar el Gobierno es mínimo, porque cualquier decisión que pueda tomar el Gobierno si no está de acuerdo el PLC y el FSLN no tiene aplicación. Asimismo, dijo que le causó risa cuando el Presidente Bolaños estaba diciendo que se iba a reunir con Ortega, para nombrar a los funcionarios que hacían falta, porque de dónde va a conseguir los votos para tener la mayoría calificada. **(Noticiero CDNN / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Ministro de Hacienda y Crédito Público, Eduardo Montiel, se presentó a la DGI a pagar sus impuestos e informó que ya está trabajando en la elaboración del Presupuesto General de la República, asegurando que el techo del presupuesto para el próximo año será mayor al del actual y que los sectores de Salud y Educación tendrán mayor prioridad. Por su parte Miguel Mora comentó que el hecho de que el Ministro de Hacienda esté pagando sus impuestos es un bonito gesto de transparencia, pero sería bueno que se publique cuántos ministros y directores de entes autónomos han pagado sus impuestos. **(100% Noticias / Telediario, Canal 10)**

+El Presidente de la Cámara de Comercio, Alejandro Terán, manifestó que le han expresado a los candidatos a alcaldes de Managua que les interesa la transparencia en los recursos y que el pueblo se entere de como los están utilizando. **(Noticiero CDNN)**